

Implementan “Internet para Todos”

Escrito por comunicado

Domingo 23 de Diciembre de 2012 21:14

Hermosillo, Sonora, 23 de Diciembre 2012.- A través del programa “Internet para Todos”, la dirección de Telefonía Rural de Sonora, puso en marcha la red inalámbrica que permitirá llevar tecnologías de la información y las comunicaciones a localidades y comunidades indígenas de zonas rurales del Estado.

Genaro Soto Córdova, director general del área, informó que con estas acciones encabezadas por el Gobernador Guillermo Padrés, se crea la infraestructura necesaria para cubrir 176 nuevos puntos de servicios, distribuidos en 90 localidades de municipios sonorenses.

Agregó que con una inversión de aproximadamente 38 millones de pesos, se concreta ampliar la cobertura de servicios de telecomunicaciones a las zonas rurales de difícil acceso, en donde se proveerá de tecnologías a escuelas, centros de salud, oficinas de gobierno y plazas públicas.

“En esta etapa del proyecto se beneficia a un total de 55 municipios, quienes en adelante podrán acceder a los servicios con un costo sumamente inferior a los establecidos por los actuales proveedores del sector privado”, dijo.

Soto Córdova apuntó que el servicio de conectividad de internet se implementa en 120 planteles CECyTES y 50 Centros de Salud ubicados en comunidades rurales de Sonora, en donde se coadyuva para llevar a cabo programa de acciones en las áreas de educación, salud, gobierno y protección civil.

Este programa permitirá mejores niveles de desarrollo, contribuyendo de esta manera al avance en las metas propuestas para que las nuevas tecnologías permitan mejores niveles de desarrollo en las comunidades rurales.